

martes 18 de mayo de 2021

Más de 1.200 jugadores de 377 equipos procedentes de todo el país disputarán del 14 de junio al 4 de julio los Campeonatos de España de Tenis de Mesa en Antequera

Nuestra ciudad volverá a ser la capital nacional del tenis de mesa gracias a las competiciones que se disputarán durante los meses de junio y julio, sirviendo también como un nuevo reclamo promocional y económico. La Copa de Su Majestad el Rey y la Copa de Su Majestad la Reina, como competiciones más destacadas, tendrán lugar del 14 al 16 de junio en el Centro de Atletismo.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el presidente de la Real Federación Española de Tenis de Mesa, Miguel Ángel Machado, han presentado en la mañana de hoy los Campeonatos de España de Tenis de Mesa que se disputarán entre el 14 de junio y el 4 de julio en el Centro de Tecnificación de Atletismo de Antequera. En la rueda de prensa de presentación han estado presentes también el diputado provincial por la Comarca de Antequera, Juan Álvarez, el jefe de servicio de Deportes de la Delegación Territorial de Educación y Deportes de

Málaga, Manuel Montero, y el empresario hotelero Ramón Jiménez, responsable del Hotel Antequera.

Será la cuarta vez en el último decenio que Antequera acoja las máximas competiciones nacionales de tenis de mesa, reuniendo en esta ocasión a más de 1.200 jugadores procedentes de toda España –hay presencia confirmada de representantes de todas las comunidades autónomas– a través de un total de 377 equipos que competirán en nuestra ciudad. A estas cifras, se le añaden 620 jugadores que participarán, desde el 11 de junio, en una fase estatal preliminar, así como a otros 100 equipos que harán lo propio en una fase de ascenso.

El plato fuerte de las competiciones a disputar será tanto la Copa de Su Majestad el Rey como la Copa de Su Majestad la Reina, reuniendo a 16 y 13 equipos respectivamente que competirán del lunes 14 al miércoles 16 de junio. En cómputos generales, participarán jugadores de las categorías pre-benjamín, benjamín y alevín, infantil, juvenil, sub-23 y absoluta. Habrá pruebas de equipos, individuales y dobles tanto masculinas como femeninas, y también se disputarán pruebas para personas con discapacidad física y con discapacidad intelectual, así como una competición de veteranos.

El alcalde Manolo Barón ha confirmado además que las finales de la Copa del Rey y de la Copa de la Reina serán televisadas para todo el mundo a través de Radio Televisión Española en su canal TeleDeporte, "lo que



significa un motivo más de promoción y difusión del nombre de Antequera unido al deporte". "Gracias al tenis — de mesa, Antequera va a estar en la élite del deporte español junto a hechos recientes como el ascenso del Iberoquinoa a la liga ASOBAL, a la presencia de los Hispanos en nuestra ciudad para disputar un partido internacional o también a los múltiples campeonatos de pádel que se están celebrando ya", concluye el Alcalde.

Por su parte, el teniente de alcalde Juan Rosas ha agradecido el apoyo y colaboración de administraciones públicas como la Junta de Andalucía y la Diputación de Málaga a la hora de hacer posible estas competiciones. Además, ha recordado que desde el Ayuntamiento de Antequera "se viene apostando por el desarrollo de competiciones deportivas siempre respetando todas las medidas de seguridad, porque entendemos que para el deporte es necesaria la competición, porque entendemos que tienen un impacto económico directo e indirecto muy importante para la ciudad y esa economía es importante para poder tener una buena calidad de vida, ofreciendo además alternativas de ocio saludables".